

# *Influyente diario chino destaca solidaridad de Cuba con el mundo*

---



Beijing, 2 abr (RHC) Cuba demuestra hoy su compromiso con la solidaridad internacional al proporcionar asistencia a territorios afectados por la Covid-19, aunque enfrenta dificultades para importar materiales médicos debido al bloqueo de Estados Unidos, exaltó el influyente diario Global Times.

La publicación destacó en un artículo el reciente envío de brigadas de salud a naciones como Italia, Venezuela, Nicaragua y Jamaica, así como la presencia de profesionales en 59 países del mundo, 37 de ellos con un escenario complejo derivado de la actual pandemia.

Hizo referencia a la selección y efectividad en China del antiviral Interferón Alfa-2B en el tratamiento a enfermos con la mortífera neumonía, al resaltar la solicitud del prestigioso producto por parte de al menos 45 gobiernos.

El periódico citó como otra muestra de solidaridad de la isla caribeña fue el único territorio en aceptar al crucero británico MS Braemar con más de mil pasajeros, algunos con Covid-19, para evacuarlos hacia Reino Unido.

También saludó el plan sanitario aplicado allí con vistas a prevenir, controlar y salvar las vidas de quienes contraen la peligrosa patología.

Pero Global Times deploró que mientras Cuba contribuye a la lucha global contra este enemigo común de la humanidad, Estados Unidos recrudece el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto hace casi seis décadas.

Se hizo eco del rechazo de La Habana a la injerencia y empeño de Washington en atacar y hostigar la cooperación médica bajo excusas infundadas y con fines políticos.

Lamentó que la Casa Blanca tampoco incluyera a la nación caribeña en su programa de ayuda internacional ante la pandemia.

'Con uno de los niveles más altos de galenos per cápita, y una gran competencia médica construida sobre la base de la prevención, Cuba necesita acceso a una apretada cadena global de suministro en medio de la demanda por equipo e insumos de salud', indicó ese medio de prensa.

No obstante, elogió que fue el primer país del mundo en eliminar la transmisión materno-infantil del VIH y la sífilis, y tiene otros logros en el sistema sanitario mundialmente reconocidos.

Global Times recogió declaraciones de varios cubanos que denuncian los daños del bloqueo norteamericano y sus medidas extraterritoriales para el desarrollo socioeconómico de su tierra natal y acceso a productos de primera necesidad.

Entre otras cuestiones, mencionó el llamado a Washington de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, a levantar el esquema de sanciones unilaterales porque frena la ayuda humanitaria en un momento crítico.

Aparte del Global Times, esta semana la agencia china Xinhua también encomió los esfuerzos del gobierno cubano para evitar que la Covid-19 se convierta en una epidemia, pese a chocar con los obstáculos generados por la hostilidad de Estados Unidos.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218541-influyente-diario-chino-destaca-solidaridad-de-cuba-con-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**